

Sanaa Sayaghe élue présidente du LEMM

Compte Test - 2024-07-12 09:59:05 - Vu sur pharmacie.ma

L'Assemblée Générale Ordinaire (AGO) annuelle de l'association professionnelle LEMM (Les Entreprises du Médicament au Maroc) s'est tenue le jeudi 27 juin 2024 à Casablanca. Le nouveau bureau exécutif élu est composé à la fois de nouveaux membres et d'anciens membres reconduits.

Sanaa Sayagh, représentante du Laboratoire Roche, a été élue présidente du LEMM.

Les autres membres du bureau exécutif nouvellement élu sont:

Vice-Présidents : AstraZeneca, représenté par Amine SEKHRI, Bayer, représenté par Anas ZIATI et Merck Sharp & Dohme (MSD) représenté par El Mehdi Rakhi

Secrétaire Général : Sanofi, représenté par Adrien Delamare-Deboutville

Trésorier : Janssen, représenté par Mehdi Seqat

Fadela BENJELLOUN a été reconduite en tant que Directrice exécutive du LEMM.

Selons le communiqué du LEMM, ses membres représentent environ 60% du chiffre d'affaires du secteur pharmaceutique au Maroc. Ils fabriquent localement 78% des produits pharmaceutiques qu'ils commercialisent et les laboratoires membres du LEMM exportent également des médicaments et des produits de santé marocains vers l'Europe, l'Asie et l'Afrique.

L'AGO a également été l'occasion de discuter des défis auxquels le secteur pharmaceutique marocain est confronté, tels que la concurrence des génériques et la pression sur les prix. Les membres de LEMM ont réaffirmé leur engagement à travailler avec les autorités marocaines pour relever ces défis et faire du Maroc un leader régional dans le domaine de la santé.

«Je suis honorée et fière de la confiance témoignée par les membres de l'association à mon égard. Tous ensemble, nous continuerons à soutenir les grands projets structurants pour l'intérêt du pays et du patient/citoyen en renforçant notre engagement envers le développement sain et durable du secteur de la santé au Maroc. Le nouveau Bureau s'inscrit dans la lignée de son prédécesseur, que nous remercions vivement pour toutes les réalisations enregistrées, pour promouvoir une médecine moderne accessible équitablement à tous, » affirme Sanaa Sayagh, la présidente nouvellement élue.